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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
ENTREGA II ETAPA DE MEGATEC 
21 DE AGOSTO DE 2006 
 
HAY UNA PERSONA EN EL PUBLICO A LA QUE LE TENGO NO SOLO ADMIRACION, SINO 
MUCHO RESPETO, Y QUE SE REUNIÓ CONMIGO, CUANDO ESTE SERVIDOR TENIA TODAVIA 
EL TITULO DE PRESIDENTE ELECTO, ES EL INGENIERO RAFAEL CASTELLANO. 
 
Y EN ESA REUNION EN LA QUE HABLAMOS DE ECONOMIA Y DE MUCHAS COSAS, ANTES DE 
ASUMIR LA PRESIDENCIA DEL PAIS, ME DIJO, MIRE USTED PUEDE PASAR A LA HISTORIA 
COMO UN PRESIDENTE BUENO O COMO UN PRESIDENTE QUE LE APUESTA A LOS TEMAS 
CLAVES DEL PAIS. 
 
ESAS PALABRAS QUE ESTAN RESONANDO PERMANENTEMENTE EN MI MEMORIA DICHAS 
POR RAFAEL, ME RECUERDAN DE LA IMPORTANCIA DE LA TOMA DE DECISIONES 
ESTRATEGICAS QUE CAMBIAN A EL SALVADOR. 
 
DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL, LA LICENCIADA DARLYN MEZA QUE ME ASESORO EN 
TODA LA MATERIA EDUCATIVA, CON QUIEN TRABAJAMOS EN EL PLAN 2021, CON QUIEN 
TRABAJAMOS EN LOS MEGATEC, CON QUIEN TRABAJAMOS EN IR CONVIRTIENDO 
PAULATINAMENTE LA EDUCACION EN BILINGÜE, CON QUIEN TRABAJAMOS EN LA 
CREACION DEL VICEMINISTERIO DE TECNOLOGIA EDUCATIVA, ME RECUERDAN QUE ESAS 
PALABRAS EFECTIVAMENTE SON LAS ADECUADAS PARA APOSTARLE Y CAMBIARLE EL 
RUMBO AL PAIS. 
 
EL HECHO DE QUE LOGREMOS ESTE MEGATEC CON EL INVALUABLE APOYO DEL 
GOBIERNO DE JAPON, LO CUAL AGRADEZCO MUCHO SEÑOR EMBAJADOR, COMO SE LO 
HE REITERADO EN DIFERENTES OCASIONES. 
 
EL HECHO DE QUE HAYAMOS CONSTRUIDO NUESTRO PRIMER MEGATEC, DE QUE 
HAYAMOS LLEVADO CARRERAS ESPECIALIZADAS COMO VEIA EN EL ROTULO DE LOS 
MUCHACHOS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN. EL HECHO DE QUE DESCENTRALICEMOS Y QUE 
TENGAMOS GENTE DE USULUTAN, SAN AGUSTIN, BERLIN, EREGUAYQUIN, MERCEDES 
UMAÑA, OZATLAN, PUERTO EL TRIUNFO, ACAJUTLA, SONSONATE. 
 
ANTES TODO MUNDO DECIA, DEL OCCIDENTE, DEL ORIENTE A LA CAPITAL, HOY DEL 
CENTRO Y DEL OCCIDENTE AL ORIENTE DEL PAIS, SAN MIGUEL, CHINAMECA, CORINTO, 
SAN SIMON, SAN FRANCISCO GOTERA, GUATAJIAGUA, CONCHAGUA, SANTA ROSA DE 
LIMA, SAN ALEJO, EL CARMEN, LISLIQUE, INCLUSO DE LA LIBERTAD, DE CHALATENANGO Y 
DE CABAÑAS. 
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ESTO QUIERE DECIR QUE LA APUESTA POR LOS TECNOLOGICOS, LA APUESTA PORQUE 
NUESTROS MUCHACHOS SALGAN HABLANDO INGLES, LA APUESTA POR APOSTARLE A 
LOS DEPARTAMENTOS QUE DE ALGUNA MANERA TIENEN EL MAYOR NIVEL DE POBREZA 
EN EL PAIS; ES TODA UNA ESTRATEGIA NACIONAL QUE POCO A POCO ESTAMOS 
OBSERVANDO LOS SALVADOREÑOS. 
 
EL MEGATEC EN LA UNION; EL FUTURO MEGATEC, QUE SERA ADEMAS UNIVERSIDAD EN 
CABAÑAS, ENTRE ILOBASCO Y SENSUNTEPEQUE; DECIRLE QUE YA TENEMOS EL 
TERRENO LISTO, MINISTRA, PARA HACER ESTE SEGUNDO MEGATEC. 
 
LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, ESTAMOS A LA ESPERA DE LA CONFIRMACION 
DE ESTOS FONDOS, EL DESARROLLO DE LA CONECTIVIDAD, ES DEFINITIVAMENTE LA 
APUESTA DEL GOBIERNO. 
 
 
LA LLEGADA DEL NUEVO VICEMINISTRO DE TECNOLOGIA EDUCATIVA, MANDA UN MESAJE 
QUE LE VAMOS A APOSTAR A ELLO. POR ESO YO QUISIERA, ESTA MAÑANA, AGRADECER 
AL GOBIERNO DE JAPON, POR ESTE VALIOSO APORTE. JAPON COMPLEMENTA EL 
ESFUERZO QUE HACE ACTUALMENTE EL SALVADOR Y SU GOBIERNO, PRECISAMENTE  EN 
AREAS COMO LA EDUCATIVA. 
 
EL PLAN 2021 ES A LARGO PLAZO, CUANDO NOS OLVIDEMOS DEL CORTOPLACISMO Y NOS 
METAMOS A LARGO PLAZO EN MUCHOS TEMAS, YO ESTOY SEGURO QUE NO SOLO HABRA 
CAMBIADO LA MENTALIDAD DE LOS SALVADOREÑOS, SINO QUE ESTAREMOS DANDO 
PASOS SEGUROS EN LA CONSECUCION DE NUESTRAS METAS. 
 
POR ESO ES QUE ESTOY HABLANDO CON LOS DIFERENTES PARTIDOS POLITICOS, PARA 
PASAR EL PRESTAMOS DE EDUCACION 2021, NO ES UN CAPRICHO, NI ES UN PRESTAMO 
PARA EL PRESIDENTE SACA, NI ES UN PRESTAMO PARA EL GOBIERNO, ES UN DINERO 
PARA LA GENTE, ES UN DINERO PARA LA APUESTA DE LARGO PLAZO  DEL PLAN 2021. 
 
Y EN EL DIALOGO PERMANENTE QUE TENEMOS CON LA ASAMBLEA, YO TENGO 
MUCHISIMA ESPERANZA DE QUE ESE PRESTAMO DE EDUCACION, QUE SON CASI 200 
MILLONES DE DOLARES, PARA APOSTARLE EN EL LARGO PLAZO A LA EDUCACION PUEDA 
PASAR. 
 
YO QUISIERA DESTACAR TAMBIEN QUE CON JAPON, TENEMOS EL RESPALDO DEL 
HOSPITAL ROSALES, QUE ES LO QUE MENCIONABA HOY EL SEÑOR EMBAJADOR, 
ESTAMOS TRANSFORMANDO ESTE HOSPITAL, QUE ES EL HOSPITAL MAS IMPORTANTE E 
HISTORICO DEL PAIS, CENTENARIO HOSPITAL, VA A QUEDAR TOTALMENTE CAMBIADO. 
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EL TEMA DEL APORTE A LA EDUCACION, MUY GRANDE, JAPON HA CENTRALIZADO 
PRACTICAMENTE TODO SU APOYO EN TEMAS TECNOLOGICOS, EN SALUD Y EDUCACION, 
Y YO ESPERO QUE EN LA PROXIMA VISITA QUE REALIZARE AL JAPON, EN EL MES DE 
OCTUBRE, CUANDO TENTREMOS LA OPORTUNIDAD DE FIRMAR UNA SERIE DE CONVENIOS 
CON EL GOBIERNO JAPONES, VAMOS A SEGUIR APOSTANDOLES A  TODO ESTO. 
 
QUIERO FELICITAR A LOS MUCHACHOS Y A LA GENTE DE LA UNION, CREO QUE ESTAMOS 
CAMBIANDO EL SALVADOR CON ESTE TIPO DE INICIATIVAS, USTEDES SON PARTE  DE UNA 
GENERACION QUE VA A TENER LA OPORTUNIDAD DE ESTUDIAR CARRERAS 
ESPECIALIZADAS. 
 
EL PUERTO DE LA UNION QUE DEBEMOS ENTREGAR A FINALES DEL 2008, O PRINCIPIOS 
DEL 2009, YO ESPERO HACERLO ANTES DE RETIRARME DE LA PRESIDENCIA DEL PAIS, 
CREO QUE TAMBIEN ES UNA APUESTA MUY GRANDE, PORQUE ALGUNOS DE USTEDES 
POR FAVOR SI LEVANTAN EL ROTULO, ESTAN PRECISAMENTE PREPARANDOSE EN 
LOGISTICA Y ADUANA, ESTAN PREPARANDOSE EN OTRO TIPO DE CARRERAS, REALMENTE 
Y VAN A PODER ENCONTRAR EMPLEO EN ESA GRAN APUESTA DEL SEGUNDO PUERTO 
DEL PACIFICO, UN PUERTO DE GRAN CALADO Y DE FUTURO. 
 
ASI ES QUE YO LOS QUIERO FELICITAR, DESEARLES LO MEJOR, A LA GENTE QUE NOS 
COLABORA, AL ITCA, A RAFAEL, TODO EL APOYO QUE NOS ESTA DANDO. DE VERDAD, 
ESTA ES LA GRAN APUESTA NUESTRA, ES PREPARAR A NUESTRA GENTE PARA 
ENFRENTAR LOS RETOS DEL FUTURO, QUE SON: LA GLOBALIZACION, NO DEPENDE DE 
QUE SI NOS GUSTA O NO NOS GUSTA, LA GLOBALIZACION AQUÍ ESTA Y DEBEMOS 
PREPARARNOS PARA ENFRENTARLA, PARA ENFRENTAR LA APERTURA COMERCIAL,  
PARA ENFRENTAR LOS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO, QUE SON CONVENIOS QUE 
ESTAMOS SUSCRIBIENDO. 
 
ESTAS SON LAS GRANDES APUESTAS DEL PAIS, Y USTEDES SON UNA GENERACION QUE 
VA A LLEVARSE ESTA EDUCACION, Y QUE SEGURO VAN A ENCONTRAR EMPLEO EN ESE 
NUEVO PUERTO DE LA UNION. 
 
LOS FELICITO, GRACIAS AL GOBIERNO DE JAPON, GRACIAS A LOS DIPUTADOS DE LA 
ASAMBLEA QUE SEGURAMENTE NOS VAN A DAR LA SORPRESA EN LOS PROXIMOS DIAS, 
DE DARNOS ESE PRESTAMOS QUE TANTO NECESITAMOS. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 
 
 


